

Port-Louis, Maurice, 6 juin (Infosplusgabon) - Deux nouveaux cas positifs de la Covid-19 ont été détectés, ce vendredi, à Maurice, portant ainsi le nombre de cas à 337, selon un communiqué du ministère de la Santé et du Bien-être, diffusé ce jour, dans la capitale mauricienne.

Ces deux nouveaux cas concernent des Mauriciens qui sont arrivés de l'Inde le 3 juin 2020. Toujours selon le communiqué, deux autres patients qui étaient porteurs du virus ont été guéris.

Le ministère a aussi indiqué qu'un total de 378 passagers sont en quarantaine actuellement dans les différents centres de l'île. Environ 130 000 tests ont été effectués à ce jour.

FIN/ INFOSPLUSGABON/ART/GABON2020

© Copyright Infosplusgabon